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"Il Signore si serve
di noi come di torce"

Figli di Dio. — Portatori
dell'unica fiamma capace di
illuminare i cammini terreni
delle anime, dell'unico fulgore,
nel quale mai potranno darsi
oscurità, ombre o penombre. —
Il Signore si serve di noi come
di torce, perché questa luce
illumini... Da noi dipende che
molti non rimangano nelle
tenebre, ma percorrano sentieri
che conducono fino alla vita
eterna. (Forgia, 1)



14 Dicembre

Iesus Christus, Deus homo: ecco i 
magnalia Dei, le opere meravigliose
di Dio, dinanzi alle quali dobbiamo
meditare e di cui dobbiamo rendere
grazie al Signore, a colui che è
venuto a portare la pace in terra agli
uomini di buona volontà, a tutti
coloro che vogliono unire la loro
volontà alla Volontà santa di Dio: non
soltanto ai ricchi, né soltanto ai
poveri, ma a tutti gli uomini, a tutti i
fratelli. Perché tutti siamo fratelli in
Gesù, tutti figli di Dio e fratelli di
Cristo; e sua Madre è nostra Madre.

Sulla terra non c'è che una razza:
quella dei figli di Dio. Tutti dobbiamo
parlare la stessa lingua, quella che ci
insegna il Padre nostro che è nei
cieli, la lingua del dialogo di Gesù col
Padre, la lingua che si parla col cuore
e con la mente, quella stessa che



usate ora nella vostra orazione. È la
lingua delle anime contemplative, di
coloro che sanno essere spirituali
perché consapevoli della loro
filiazione divina; una lingua che si
esprime in mille mozioni della
volontà, in tante illuminazioni
radiose dell'intelligenza, negli affetti
del cuore, nelle decisioni di condurre
una vita retta, santa, lieta e pervasa
di pace.

(E' Gesù che passa, 13)
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